



COLOMBIA >

## Comenzó la era de Ricardo Roa Barragán al frente de Ecopetrol

El nuevo presidente liderará la compañía hacia la transición energética planteada por Gustavo Petro

Por Juan Pablo Escobar

24 Abr, 2023

Escuchar

Compartir



Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol

Empezó la era del ingeniero mecánico y especialista en Sistemas Gerenciales de Ingeniería **Ricardo Roa Barragán** en la **Presidencia de Ecopetrol**, una de las compañías más rentables del país.



Te puede interesar:

Antonio Navarro cuestionó el salario del nuevo presidente del Ecopetrol: "¿\$100 millones no les parece demasiado?"



Por medio de redes sociales, se precisó que el expresidente del Grupo Energía de Bogotá S.A. E.S.P., de la Transportadora de Gas Internacional (TGI) y exgerente general de la Empresa Energía de Honduras EEH, liderará los proyectos para una **transición energética justa y sostenible para beneficio del país**.

"Siento gran orgullo en mi vida personal y profesional por haber sido designado en la Presidencia en este grandioso grupo empresarial de todos los colombianos", afirmó en primer lugar Roa Barragán, quien es muy cercano al presidente Gustavo Petro y quien reemplaza en el cargo a Felipe Bayón, que estuvo en el cargo hasta el 31 de marzo.

Acerca de los **retos** de la estatal petrolera, aseguró que se debe hacer una **optimización eficiente** de los recursos, ya que hay que cuidarlos y protegerlos.

Te puede interesar:

Fenómeno de El Niño: empresas de servicios públicos solicitan acciones para evitar un apagón



### LO ÚLTIMO



Se conoció el coeficiente intelectual de Gerard Piqué, ¿superó a Shakira?

Arcángel y sus exigencias para presentarse en Valledupar

Cámara hundió la moción de censura contra el canciller Álvaro Leyva

Video: Taxista y motociclista terminaron a los golpes luego de chocar sus vehículos

Además, que es necesario **generar valor a los sueños de la compañía y a los accionistas.**

“Tenemos el gran reto de que **Ecopetrol** se vuelva el gran referente de la región y del mundo en transición energética y en la producción de energías limpias y eficientes”, afirmó Ricardo Roa Barragán.

Es de anotar que **Ecopetrol** informó que la Junta Directiva, **en sesión del 11 de abril de 2023**, designó como presidente de la compañía a Roa Barragán.

Te puede interesar:

**Tasas de interés del Banco de la República bajarían en el segundo semestre, aseguró el ministro de Hacienda**



Según esta, el proceso de evaluación y selección de los candidatos se adelantó con el apoyo del **Comité de Compensación, Nominación y Cultura de la Junta Directiva de Ecopetrol** y contó con el acompañamiento de una firma internacional experta en selección de ejecutivos de alto nivel.

“La designación tuvo lugar después de un riguroso análisis de los candidatos propuestos, de conformidad con la Política de Sucesión del Presidente de **Ecopetrol S.A.** y demás normativa aplicable”, informó la estatal en esta oportunidad.

Esta también anotó que el **proceso de selección y nombramiento** del nuevo presidente se gestionó en **varias etapas**. En primera instancia la firma internacional experta identificó un número plural de candidatos que reunían las condiciones definidas en el perfil del cargo; posteriormente, la firma presentó un número reducido de candidatos que fueron entrevistados por la Junta Directiva. Finalmente, después de amplias deliberaciones **la Junta Directiva designó al ingeniero Roa Barragán por consenso.**

### Cifras billonarias de **Ecopetrol**

El nuevo presidente llega a una empresa con números positivos, según los resultados de operación durante el cuarto trimestre de 2022. Para este periodo reportó **utilidades por \$33,4 billones**, lo que significa que son las más altas de su historia. Además, un **Ebitda** de \$75.2 billones (beneficios de la empresa antes pagar intereses, impuestos y otros gastos), con un margen Ebitda del 47%.

Por esto, propuso a los accionistas la entrega de un dividendo de **\$593 por acción**. La estatal también indicó que los ingresos totales del año sumaron \$159,5 billones.

La estatal precisó que este sólido desempeño financiero fue apalancado por el entorno de precios favorable, mayor aporte a la producción de **Permian y Ecopetrol S.A.**, resultados récord en las refinerías y sólidos resultados de ISA.

Destacó que lo anterior permitió compensar la inflación y el efecto cambiario en **costos y gastos** de la operación, mayores intereses de deuda, mayor nivel de **gastos exploratorios e incremento de la tasa nominal de impuesto de renta para 2022.**

Por su parte, el indicador **deuda bruta/Ebitda** fue de 1,5 veces y el retorno sobre capital empleado (Roace) fue de 18.8 %.

“Durante 2022 invertimos USD5,488 millones (\$23.4 billones), cifra que se ubicó en el rango alto de la meta de USD4,800 – 5,800 millones (\$20.4 – \$24.7 billones) planteada para el 2022 y que evidenció un crecimiento del 26.1% frente al 2021”, indicó **Ecopetrol**.

Además, precisó que la contribución al país fue destacada, ya que en el 2022 se entregaron **\$42,4 billones a la Nación a través de dividendos, regalías e impuestos**, un notable crecimiento frente a los \$16.8 billones del 2021. Así mismo, entregó \$2,1 billones a los accionistas minoritarios.

+ Temas Relacionados

- Ricardo Roa Barragán
- Ecopetro**
- Transición Energética
- Gustavo Petro
- Colombia-Economía
- Colombia-Noticias

## Más leídas América

### Los detalles del turbulento divorcio de una de las figuras del PSG tras ser acusado de abuso sexual: los millones en danza

La actriz Hiba Abouk interpuso una demanda contra Achraf Hakimi por fraude y mala administración de la sociedad ganancial, luego de que comprobara que los bienes y las cuentas del futbolista están a nombre de su madre



### Este sería el impacto económico para Colombia si hay soluciones en la Cumbre sobre Venezuela

El ministro de Comercio, Industria y Turismo, Germán Umaña Mendoza, aseguró que podría volver la época dorada del comercio de ambos países



### Bogotá Cómo Vamos: encuesta revela el pesimismo que reina en la capital

Claudia López reconoció que en el sector de la salud aún hay varios ítems que se deben mejorar para prestar un servicio de calidad



### Álvaro Leyva confirmó que Juan Guaidó entró de manera inapropiada a Colombia y dijo que ni siquiera lo conoce

A la cumbre sobre los diálogos de Venezuela asistirán delegados de 19 países, incluyendo Estados Unidos y representantes de la Unión Europea



### Defensa y Justicia superó 2-0 a Barracas Central y se ilusiona con dar pelea en la Liga Profesional

El Halcón ganó gracias a los goles de Tomás Cardona y Mauro Peinipil, en contra. Más tarde, Racing recibirá a Atlético Tucumán y Argentinos chocará con Gimnasia



## MÁS NOTICIAS

### MUNDO

**Colombia invitó a 20 países a la conferencia sobre Venezuela**

Hace 15 min

El régimen de Daniel Ortega cerró otras tres universidades en Nicaragua

Crece el rechazo en Chile a los inmigrantes: el 77% cree que "le hacen mal al país"

### ENTRETENIMIENTO

**Controvertida y de blanco: cómo fue la conferencia de Thalía en Harvard**

Hace 45 min

"Succession": los hermanos Roy viajan a Noruega para la venta de su vida en el quinto episodio

Kevin Costner y Diane Lane en un violento drama sobre una disputa familiar y que va es

### DEPORTES

**7 frases de Miguel Russo: qué dijo sobre su conflictiva salida de Boca, por qué River "está a otro nivel" y el reto a Giaccone por sus dardos a Valentín Barco**

Hace 8 min

Defensa y Justicia superó 2-0 a Barracas Central y se ilusiona con dar pelea en la Liga Profesional

Un ex futbolista peruano aseguró que Zambrano fue a buscar a Benedetto a su casa y

---

**Violencia en Sudán: Estados Unidos expresó su preocupación por la presencia en el país del grupo Wagner, los mercenarios de Putin**

---

**Armenia recordó a las víctimas del genocidio en medio de la tensión en Nagorno Karabaj y la amenaza de una "limpieza étnica"**

---

**Arma como una esposa ramera, y que ya es un éxito en Netflix**

---

**"Heartstopper": se anunció la fecha de estreno de la segunda temporada**

---

**"American Born Chinese", la serie donde volverán a brillar Michelle Yeoh y Ke Huy Quan, llega a Disney+ en mayo**

---

**Zambrano fue a buscar a Benedetto a su casa, "arregló las cosas como tiene que ser"**

---

**Batalla campal entre las selecciones de Argentina y México en el Mundial Sub 23 de fútbol**

---

**Profundo dolor en el automovilismo argentino: a los 27 años murió el piloto Alex Conci**

---

**infobae**

Seguinos:



**Secciones**

[Argentina](#)

[América](#)

[México](#)

[Colombia](#)

[RSS](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

**Contáctenos**

[Redacción](#)

[Empleo](#)

[Contacto Comercial](#)

**Legales**

[Términos y Condiciones](#)

[Política de Privacidad](#)